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En Montevideo, a los doce días del mes de junio del año dos mil doce, siendo la hora catorce y treinta y cinco, se 

reúne el Consejo Ejecutivo de la Organización del Fútbol del Interior.  Preside el Sr. Nelder Márquez,  con la 

asistencia de los señores consejeros  Sr. Gustavo Gómez Echezarreta, Sr. Gustavo Bares, Sr. Julio García Be-

dat, Sr. Manuel Román,  Dr. Luis Bermúdez Gruni,  Sr. Alcides Larrosa, Mtro. Martín Mernies, Sr. Juan Brum, 

Sr. Sergio Gabito, Sr. Germán Candamil, Sr. Miguel Alfonso, Sr. Julio Vigneaux, Sr. Germán Rodríguez Barcos, 

Sr. Carlos Leoncsuk. 

No asisten, con aviso: Sr. Nelson Fernández, Prof. Alberto Rodríguez Peluffo. 

En el ejercicio de sus funciones y en el acta el Gerente Cr. Carlos Eduardo Segura 

 

ACTA ANTERIOR 

Se aprueba el acta 37, por unanimidad, del 05.06.2012. 

 

9ª COPA NACIONAL DE CLUBES “JOSÉ LEANDRO ANDRADE” 

El Sr. Alfonso dice que de la 5° fecha existe un informe del veedor sobre la cancha de Esparta indicando que se 

necesita mayor seguridad. Sobre todo en el portón de ingreso al campo de juego. 

Teniendo en cuenta que en esta fase juegan con el Club Nacional de la misma Liga, se habilitará que jueguen en 

dicha cancha condicionado a que se tenga una mayor seguridad. 

Se comprueba que en el Club Guaraní Sarandí jugó un jugador sin carné. Se remitirá el tema al Tribunal Arbi-

tral. 

El Sr. Candamil informa que, ante problemas del Presidente de la Liga, asumió las funciones de veedor. Dice que 

en la oportunidad realizó observaciones al Club local. 

Se fijan los detalles de la próxima fecha: 

SEGUNDA   FASE  –  SEPTIMA   FECHA 

LLAVE 2.01 

PEÑAROL (RIVERA) - FERRO CARRIL (SALTO): Domingo 17 Junio Hora 15; Estadio “Atilio Paiva Olivera” de 

Rivera; Arbitros de  Tacuarembó Capital: Oscar Camargo (Central), Héctor Duarte y Nelo González (Asisten-

tes), Anderson Dos Santos (Cuarto Arbitro). Veedor Sr. Nelson Moreira.   

LLAVE 2.02 

WANDERERS JUVENIL (TACUAREMBO) – ZORRILLA (ARTIGAS): Domingo 17 Junio Hora 15; Estadio “Ing. 

Raúl Goyenola” de Tacuarembó; Arbitros de Durazno Capital: Guillermo Arismendi (Central), Gerardo Rodríguez 

y Lincoln Milans (Asistentes), Luis Borgeaud (Cuarto Arbitro). Veedor Sr. Miguel Romero. 

LLAVE 2.03 

REAL HERVIDO (FRAY BENTOS) – BELLA VISTA (PAYSANDU): Domingo 17 Junio Hora 15:30; Parque “Orlan-

do Torres” de Fray Bentos; Arbitros de Colonia Capital: Marcelo Larrama (Central), Cristhian Bouvier y Juan 

Mevlja (Asistentes), Mauricio Simaldoni (Cuarto Arbitro). Veedor Sr. Ruben Miro. 

LLAVE 2.04 

LAURELES (FRAY BENTOS) – BARRACAS (DOLORES): Domingo 17 Junio Hora 15:30; Parque “Pablo Abbate” 

de Fray Bentos; Arbitros de Paysandú Capital: Eris Herrera (Central), Juan Alvez y Jacinto Rivero (Asisten-

tes), Lisandro Garay (Cuarto Arbitro). Veedor Sr. Adelis Cruz.  

LLAVE 2.05 

ORIENTAL (PASO DE LOS TOROS) – ARTIGAS (DURAZNO): Domingo 17 Junio Hora 15; Estadio “Omar 

Odriozola” de Paso de los Toros; Arbitros de Rivera Capital: Juan Madera (Central), Julio Rivero y Héctor Um-

piérrez (Asistentes), Claudio Salmentón (Cuarto Arbitro). Veedor  Sr. Félix Font. 

LLAVE 2.06 

UNION JUVENIL (DURAZNO) – NACIONAL (SARANDI DEL YI): Domingo 17 Junio Hora 15:30; Estadio “Sil-

vestre O. Landoni” de Durazno; Arbitros de Río Negro Capital: Sergio Liuzzi (Central), Nelson Prestes y Ruben 

González (Asistentes), Ruben Garro (Cuarto Arbitro). Veedor Sr. Javier Sainz. 

LLAVE 2.07 

RIVER PLATE (FLORIDA) – UNIVERSAL (SAN JOSE): Domingo 17 Junio Hora 16:30; Estadio “Campeones 

Olímpicos” de Florida; Arbitros de Maldonado Capital: José Bonilla (Central), Washington Leitón y Ruben Burro-

so (Asistentes), Damián Méndez (Cuarto Arbitro). Veedor  Sr. Ricardo Liguera. 

LLAVE 2.08 

QUILMES (FLORIDA) – IDEAL (SANTA ROSA): Domingo 17 Junio Hora 14:30; Estadio “Campeones Olímpicos” 

de Florida; Arbitros de Maldonado Capital: Oscar Fungi (Central), Ruben Burroso y Washington Leitón (Asisten-

tes), Damián Méndez (Cuarto Arbitro). Veedor Dr. Fernando Pérez D’Auria. 
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LLAVE 2.09 

ESPARTA (VALDENSE) – NACIONAL (NUEVA HELVECIA): Domingo 17 Junio Hora 15:30; Estadio “Dr. Emilio 

Andreón” de Colonia Valdense;  Arbitros de Salto Capital: Miguel Monzón (Central), Carlos Argain y Rolando Ló-

pez (Asistentes), Luis Fabregat (Cuarto Arbitro). Veedor Sr. Heber Dorta.   

LLAVE 2.10 

URUGUAYO (MIGUELETE) – CENTRAL (SAN JOSE): Sábado 16 Junio Hora 19:30; Estadio del Club Peñarol de 

Tarariras; Arbitros de Soriano Capital: José Sierra (Central), Héctor Gutiérrez y Gabriel Rivarola (Asistentes), 

Gustavo Barca (Cuarto Arbitro). Veedor  Sr. Franklin Rivera. 

LLAVE 2.11 

JUANICO (CANELONES) – ATENAS (TALA): Domingo 17 Junio Hora 15:30; Estadio “Eduardo Martínez Mone-

gal” de Canelones; Arbitros de Lavalleja Capital: Israel Rodríguez (Central), Jorge González y José Lautón 

(Asistentes), Alberto Othegui (Cuarto Arbitro). Veedor Sr. José Luis Segredo. 

LLAVE 2.12 

LAS DELICIAS (MINAS) – CAMPANA (LIBERTAD): Domingo 17 Junio Hora 15:30; Estadio del Club Las Deli-

cias de Minas;  Arbitros de Canelones Interior: Javier Díaz (Central), Washington Maseira y Marcelo Molinari 

(Asistentes), Daniel Rodríguez (Cuarto Arbitro). Veedor Sr. Horacio Paroldo.   

LLAVE 2.13 

PEÑAROL (CASTILLOS) – SAN LORENZO (TREINTA Y TRES): Domingo 17 Junio Hora 15:30; Estadio del Club 

Nacional de Castillos;  Arbitros de San José Capital: Bruno Rodríguez (Central), Walter Espinelli y Javier Ro-

dríguez (Asistentes), Luis Silva (Cuarto Arbitro de Rocha Capital). Veedor Sr. Jorge Velázquez.   

LLAVE 2.14 

FERROCARRIL (BATLLE Y ORDOÑEZ) – LAVALLEJA (ROCHA): Domingo 17 Junio Hora 15; Estadio “Francisco 

Alzaga” de Batlle y Ordóñez; Arbitros de San José Interior: Jesús Castro (Central), Luis Maciel y Luis Medina 

(Asistentes), José Moreira (Cuarto Arbitro de Cerro Chato). Veedor Sr. Alberto Vigo. 

LLAVE 2.15 

PIRIAPOLIS (PIRIAPOLIS) – SAN CARLOS (SAN CARLOS): Domingo 17 Junio Hora 11; Estadio “Anselmo Mei-

rana” de Piriápolis;  Arbitros de Florida Capital: Carlos Otaiza (Central), Carlos Sosa y Angel Furtado  (Asisten-

tes), Fernando Pígola (Cuarto Arbitro). Veedor Sr. Tomás Pérez.   

LLAVE 2.16 

PROGRESO (ESTACION ATLANTIDA) – PALERMO (ROCHA): Domingo 17 Junio Hora 15; Estadio del Club Pro-

greso de Estación Atlántida;  Arbitros de Maldonado Interior: Aníbal Sosa (Central), Walter Hernández y Ma-

rio Ortiz (Asistentes), Robinson Lasso (Cuarto Arbitro). Veedor Sr. Auro Acosta.   

 

1ª. COPA NACIONAL SUB 15 DE FUTBOL FEMENINO 

El Sr. Márquez informa que, de acuerdo a lo previsto, esta noche se realizará el lanzamiento en la ciudad de 

Pando.  Dice que se contará con la presencia de delegados de la Comisión de Desarrollo de FIFA. 

Da cuenta que el Prof. Rodríguez Peluffo, alma mater de este torneo, se encuentra recuperándose luego de la 

intervención quirúrgica a la que fuera sometido el día lunes. 

Se hacen votos para una pronta recuperación. 

 

ASUNTOS ENTRADOS 

Exp. 204: Ministerio Turismo y  Deporte solicita datos sobre participación personas con discapacidad en la ins-

titución. Se consultará el alcance y se hará un relevamiento entre las Ligas. 

   “   205: AUF comunica deja sin efecto Asamblea de la fecha. Se toma conocimiento. 

   “   206: Sra. Ministra Turismo y  Deporte Liliam Kechichian agradece augurios éxito. Se toma conocimiento. 

   “   ----: Agradecen invitación Lanzamiento Sub 15 Femenino: Intendente Florida, Intendente T y Tres, Presi-

dente de la República J. Mujica. Se toma conocimiento. 

   “   210: Liga T y Tres comunica inicio Curso Arbitros. Pase al Consejo Técnico Arbitrajes. 

   “   211: Liga San José comunica afiliación Club Independiente de Puntas de Valdéz y Club Rodríguez de Villa 

Rodríguez. Se registran. 

   “   212: Ligas Federadas de Soriano eleva consulta reglamentaria. Pasa a Calendario. 

   “   213: Liga Flores solicita no se aplique exigencia Directores Técnicos titulados en próximo Torneo Sub 15.     

“    214: Liga Aiguá solicita se aplaze exigencia Directores Técnicos titulados para año 2013.   

El Sr. Bares da cuenta que, por estos últimos asuntos hubo un planteo en la Confederación del Sur, por la opor-

tunidad de establecer la exigencia. 

Pide rever lo acordado hace dos sesiones. Cree que se debería iniciar la disposición a partir de los torneos de 

Selecciones Mayores y Sub 18.  
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Dice que el poco plazo que se dispone, y el hecho de que algunas Ligas ya contrataron a sus Técnicos, es argu-

mento suficiente para cambiar la medida. 

El Sr. Gabito plantea que el plan era iniciar el tema en el 2015, pero que atendiendo lo propuesto por el Consejo 

Técnico Entrenadores se había adelantado la medida. Dice que se había conversado que, para los lugares que se 

tienen dificultades, se haría un estudio del caso y se aplicarían excepciones si fuera necesario. 

El Sr. García dice que le llamó la atención que en la Circular no se contemplara esto último, tal como se había 

dialogado. 

El Cr. Segura aclara que la Circular recoge lo conversado en sala. Seguramente, las conversaciones sobre las 

posibles excepciones se hicieron antes del inicio de la sesión. 

El Sr. García opina que se debe empezar con la Sub 15, tal como se previó, y atender cada caso que se plantee. 

El Sr. Rodríguez Barcos dice que fue un error no haber considerado que se iban a tener inconvenientes. Cree 

que se debe sacar una Circular complementaria, que se contemple las dificultades de algunas Ligas. Dice que no 

es bueno dar marcha atrás y patear la resolución para adelante. 

El Sr. Bares dice que hay que considerar los contratos que hayan firmado las Ligas con Técnicos. 

El Sr. Rodríguez Barcos plantea que se eleve la Circular otorgando una posible excepción, por única vez. 

El Sr. Márquez opina que se deben contemplar a los casos que ya tengan Técnicos con contrato. Exigir, para 

otorgar las excepciones, copia de los contratos. 

El Sr. Gabito plantea que no se debe mandar Circular ninguna. Se deben otorgar las excepciones, una a una. Y 

siempre que así lo entienda el Ejecutivo. 

Así se resuelve. 

 

INFORME DE COMISIONES 

REGLAMENTOS 

Se establece que se reunirán el próximo miércoles a la hora 12. 

MARKETING 

El Sr. Rodríguez Barcos aclara un mal entendido con la Confederación del Este, respecto a convocatoria para la 

jornada prevista por “OFI on line”. 

Se resuelve que la Comisión, el miércoles 20 a la hora 14 recibirá a  EVIMED, por la jornada de cierre del Curso 

de Medicina. 

 

VARIOS 

1) COPA DE CLUBES  – El Sr. García informa que en la Confederación del Sur se plantearon distintas opciones 

para la próxima Copa de Clubes. Pide a la Comisión de Calendario que vaya recibiendo a las distintas Confe-

deraciones para recibir los planteos. 

El Sr. Márquez plantea que se debe esperar a ver que pasa con la televisión. Porque podrían surgir propues-

tas concretas sobre la forma de disputa de los torneos. 

2) ARBITROS  – El Sr. Román manifiesta que mantuvo una reunión con árbitros de Cerro Largo que tienen un 

conflicto con la Asociación. Dice que están de acuerdo con una mediación. Es optimista en llegar a un acer-

camiento. 

3) ANIVERSARIO  – EL Sr. Mernies informa de los distintos festejos previstos para la conmemoración de los 

100 Años de la Liga Departamental de Río Negro.  

4) COMISION ESPECIAL  – Pasa el tema para la semana próxima. 

5) EX PRESIDENTE  – El Sr. Román da cuenta que mantuvo contactos con el ex Presidente Dr. Gabriel Rodrí-

guez. Dice que está dispuesto a reintegrar lo que el Ejecutivo resuelva, si es que realizó algún cobro indebi-

do de viáticos. 

El Sr. Brum manifiesta que también mantuvo conversaciones. Dice que no quiere entrar en controversias y 

cerrar el tema. 

El Sr. García aclara cuales podrían ser las diferencias,  de las que está buscando los comprobantes. 

El Sr. Rodríguez Barcos manifiesta que debería reunirse la Comisión para emitir un informe. Luego el Ejecu-

tivo determinará qué hacer. Dice que hubo adelantos del Sr. García en forma personal. 

6) LIGA SALTEÑA – El Sr. Márquez dice que mantuvo contactos con un dirigente de Salto. Dice que le mani-

festó que es intención de la Liga participar de todas las actividades de OFI. Que la elección quedó atrás. 

7) FUTBOL SENIOR –El Sr. Gabito informa: “El pasado 5 de Junio concurrimos a la ciudad de Pando, a la sede 

del Club la Tuerca, conjuntamente con el Presidente Nelder Márquez y Julio Vigneaux, a una reunión con las 

autoridades de la Confederación del Este de Fútbol Sénior. Luego de darnos la bienvenida, cosa que agra-

deció Márquez, pasamos a dialogar acerca de la posibilidad que OFI, pudiera de alguna manera, participar 

en la organización de un futuro campeonato de Clubes de fútbol sénior, nos consultaron que tenia la OFI 

para ofrecerles, les respondimos que podíamos poner la infraestructura, que se podía en principio afiliarse 
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como Clubes como se hizo con fútbol femenino. Consultaron que costos traería ello, Márquez les  respondió 

que en principio se podía conseguir que no abonaran la cuota de inscripción.  Vigneaux expuso acerca de las 

ventajas que tendrían de contar con ese respaldo, que simplemente deberían abonar el fichaje y el carné de 

jugador, consultados si contaban con ficha médica, contestaron que sí, que era un requisito indispensable 

para practicar el deporte, incluso con exigencias propias de sus edades. Ellos se rigen por el Reglamento vi-

gente de OFI,   Gabito le explico que en caso de que participáramos en la organización del campeonato, ellos 

debían aportar los árbitros, ya que no sería posible contar con los de OFI, porque están faltando, y además 

si la actividad coincide con los de la organización sería más complicado aún. Preguntaron acerca de la posibi-

lidad de algún apoyo económico, Gabito les explico que por ahora eso no sería viable ya que hay un presu-

puesto aprobado y no está previsto ese gasto, Márquez les dijo que en un futuro quizás fuera posible. La 

Confederación va a realizar un congreso en la ciudad de Minas, ellos pretenden que concurra algún conseje-

ro de OFI, les dijimos que confirmen la fecha y quizás pueda concurrir el compañero Larrosa, si sus activi-

dades se lo permiten. Quedamos de seguir en contacto. Nos agradecieron la presencia  y  fuimos agasaja-

dos con una picada.” 

 

 

PRÓXIMA SESIÓN: Miércoles 20 de junio, hora 14:30 

 

Se levanta la sesión a la hora 16:50 
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